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PROCÈS-VERBAL 

 
de la 2e réunion ordinaire du conseil d’établissement de l’école la Passerelle 

tenue le mardi 26 octobre 2021, à 18 h 30, Rencontre Teams 
 

 
Sont présents :  

Mesdames Marianne Couture Directrice 
 Audrey Béliveau Parent 
 Valérie Breault Parent 
 Julie Elément  Enseignante 
 Marie-Josée Landry Parent 
 Geneviève Larivée Enseignante 
 Mélanie Leroux Enseignante 
 Chantal Morin Parent 
 Martine Purcell Enseignante 
 Amélie Gareau Parent 
 Gabrielle Bernard Enseignante 
 Geneviève Gauthier Soutien 
 Kim Blanchet Enseignante
 Lynda Beaudoin Enseignante 
 Stéphanie Laroche Parent 
 
Sont absents : 
 
Messieurs Dominic Manseau Parent 
 
 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Constatant qu’il y a quorum, madame Marianne Couture déclare ouverte la 
séance ordinaire du conseil d’établissement à 18 h 33. 

 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
À la suite de la lecture de l’ordre du jour, madame Chantal Morin propose 
d’adopter celui-ci tel quel. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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3. NOMINATION D’UN(E) SECRÉTAIRE 
Madame Marie-Josée Landry est nommée secrétaire. 
 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 
28 SEPTEMBRE 2021 
Madame Mélanie Leroux propose l’adoption du procès-verbal de la rencontre du 
28 septembre 2021 avec la modification suivante :  
 
12.7 Changer la mention « maire » pour directeur général à monsieur  
          Georges-André. 
 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 
11.1 Sortie vélo : La sortie a bien été, mais éventuellement, faire une journée 
complète à la place d’une demi-journée. 
 
12.3 Photos scolaires : Tout a bien été. Les groupes qui étaient en isolement 
cette journée auront une reprise (date à venir). 
 
12.7 Stationnement : Ligne et boulevard Morin. En attente d’un retour de l’église. 
Pas de nouvelles de monsieur Georges-André. 
 
 

6. COVID 
État actuel de la situation :  
La situation est stable. Pas de classe fermée et aucun élève en isolement. 
 
Test rapide : Personnel formé (par une autre direction). Si un cas dans un 
groupe est isolé et qu’un autre élève développe des symptômes, l’école peut 
passer un test rapide. Mais si positif, le parent doit aller refaire tester pour 
s’assurer. 

 
 

7. QUESTIONS ET INTERVENTIONS DU PUBLIC 
Aucune 
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8. POINTS EN CONSULTATION 
Aucun 
 
 

9. POINT EN ADOPTION 
Aucun 
 
 

10. POINTS EN APPROBATION 
10.1 Sorties scolaires  

 
1er cycle : Sortie de fin d’année au Zoo de Granby (voir feuille jointe). Le cout 
est de 48 $ par élève. La sortie est prévue le 22 juin 2021. Il n’y aura pas 
d’Amazoo, mais un accès aux manèges en après-midi. Parents 
accompagnateurs. 

 
Madame Geneviève Gauthier propose d’approuver la sortie scolaire du 1er 

cycle au Zoo de Granby. 
 
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

11. POINTS D’INFORMATION 
11.1 Présidence 
 
Aucun 
 
 
11.2 Comité de parents 
 
Madame Valérie Breault a assisté à la première rencontre le mois passé. Voici 
les points importants de cette rencontre :  

- Changement de bassin pour les écoles. Avec la nouvelle d’instruction 
publique. Il n’y a plus d’écoles de bassin. Les parents peuvent faire une 
demande peu importe le bassin (peu importe le CSSS) si jamais il y a 
de place. D’où l’importance de s’inscrire dans la période d’inscription. 

- Qualité de l’air : CSS fait l’installation de monoxyde de carbone filaire 
ou par Wifi dans tous leurs établissements. À partir du 1er octobre 
jusqu’au 1er décembre. Si délai, en attente de livraison. 

- Masque : demande de changer les masques plus régulièrement. Au 
moins deux fois par jour (c’était déjà fait ici). 

- Manque de personnel : Madame Pelletier tente de recruter du 
personnel en éducation spécialisé (ex. : visite Cégep). 
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- Dépistage rapide : Formulaire à remplir (déjà fait ici). 
 
 
11.3 OPP 
 
Noël : Chantal Morin et Christina Mignault souhaitent le faire. Il est possible de 
le faire dans la cafétéria. Tout le monde ensemble, avec le petit gym et le 
service de garde. Potentiellement le 23 décembre. 
 
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
Feuille pour coupon bénévole (liste à faire) sera envoyé sous peu (pour tous 
les besoins de bénévoles en cours d’année).. 
 
11.4 Personnel enseignant 
 
Aucun 
 
11.5 Personnel de soutien 
 
Aucun 
 
 
11.6 Personnel du service de garde 
 
Aucun 
 
 
11.7 Direction 
 
Climat violence : Entrée difficile. Aide du centre de service (ex. : Josée Roy est 
venue, Josée Banville, Serge Dion et Édith Pelletier). Solution plus long 
terme : responsable d’encadrement disciplinaire. Personne qui va gérer les 
cas de base (gestion de salle d’urgence!). Poste temps plein. Dès que 
possible. Poste maintenu à long terme. Poste d’éducateur spécialisé. 
 
Analphabétisme : Degré de Littération des Québécois (étude). Taux 1 à 5 (4-5 
niveaux vert, capable de déchiffrer et comprendre // 3 : fonctionnel, mais ne 
comprend pas toujours // 1-2 non fonctionnel (même menu resto). : Notre 
MRC : rouge…. Plus de 60% non fonctionnel en lecture. IL faut donc y 
penser… Par exemple : procure – envoie papier, mais mettre sur Facebook 
que les listes ont été envoyées chez Jean Coutu et Mégaburo. Mettre le lien 
vers le site. Aussi, avoir des formations éventuellement pour mieux 
communiquer avec les parents. Marianne va nous envoyer le lien de l’article 
(AU CE!). 
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11.8 Projet éducatif 
 
Tableau RAI  
Explication de ce qu’est la RAI (réponse à l’intervention) par Marianne. Toute 
intervention à l’école est sous la forme pyramidale. Marianne présente l’aspect 
lecture. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
L’analyse des tableaux nous permet de voir ce qu’on fait pour le niveau 2 et 3. 
Échange avec le conseiller pédagogique pour prendre les bonnes décisions. 
Cohérence et arrimage dans l’ensemble de l’école. 
 
Comparer les résultats 2019 vs 2021 : (voir tableau) 
 
Suivi de résultat : utilisation de la plateforme mozaique. Les directions vont 
avoir des tableaux vs résultat examen ministère et être en mesure de séparer 
les données. 
 
Remplir feuille de dénonciation d’intérêts : tout le monde la remplie. 
 
 
11.9 Parents 
 
SCP : questionnement en lien avec démotivation de nos grands versus le 
soutien au comportement positif. Plan de match à venir pour aider à garder la 
motivation au prochain conseil d’établissement. 

 
 
 

80% 

15% 

5% 
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12. DEMANDES D’INFORMATIONS SUPPLÉMENTAIRES DU PUBLIC 
 
Aucunes 
 
 

13. DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 
 
Mardi 23 novembre 2021 
 
 

14. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Lever la séance proposée par Audrey Béliveau à 20 h 34. 
 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 
Le président, La directrice, 
 
 
Dominic Manseau Marianne Couture 
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